



KANLEE

Douceurs de prestige



OR 24 CARATS
24 CARAT GOLD



FABRICATION FRANÇAISE



À propos

About

Artisan autodidacte, gourmet et passionné de pâtisserie, Joni Diaz a créé la maison Kanlee, et propose des canelés de prestige aux recettes confidentielles. Cette mignardise raffinée, à la fois croustillante et moelleuse, se décline en une gamme de saveurs uniques aux ingrédients sélectionnés avec soin.

Nos canelés sont proposés dans les établissements les plus prestigieux du monde, à la table de nombreuses ambassades françaises ainsi que par les agences événementielles de renom. Ils ont été choisis pour représenter l'excellence française lors du sommet du G7, à Biarritz, en 2019.

Afin de garantir leur qualité gustative et leur fraîcheur, les canelés sont préparés sur commande. Ils accompagnent idéalement les cocktails et réceptions. Possibilité de personnalisation sur mesure.

Self-taught craftsman, gourmet and passionate about pastry, Joni Diaz created Kanlee's house, offering a selection of prestigious canelés with confidential recipes. This refined sweetness, both crisp and soft, comes in a range of unique flavors with carefully selected ingredients.

Canelés from Kanlee are available in the most prestigious palaces and establishments in the world, at the table of many French embassies abroad, via renowned event agencies and caterers. They were chosen to represent French excellence at the G7 summit in Biarritz, in 2019.

In order to guarantee their taste quality and freshness, canelés are only prepared to order. Those are ideal for receptions and cocktails. Customized orders accepted.

« Kanlee participe à la préservation du patrimoine en portant haut nos valeurs »»

Angelo Musa, meilleur pâtissier du monde,
chef exécutif pâtissier d'Alain Ducasse au Plaza Athénée à Paris.

“ Kanlee is helping to preserve our heritage by upholding our values ”

Angelo Musa, best pastry chef in the world,
Alain Ducasse's executive pastry chef at the Plaza Athénée in Paris.





Joni Diaz

Founder & CEO

+33 (0) 671 763 963

contact@kanlee.fr

joni.diaz@kanlee.fr

www.kanlee.fr



KANLEE

Le canelé de prestige